
 

 

第 1156 回例会 2023 年 4 月 11 日 

□司  会         斉藤  仁君 

□開会点鐘         斉藤惠理子君    

□R ソング 国歌斉唱」「それでこそロータリー」 

□ゲスト  

  青木村長  北村 政夫様 

□慶 祝 

誕生日祝  松澤一志君   

生川秀樹君 

     

  創立記念祝 海禅寺    飯島俊勝君 

        ㈱川西    宮澤広一君 

        ㈱ひだの   肥田野秀知君 

        (有)北村商店 北村久文君 

        ペンギンズバー 斉藤惠理子君 

 

□ラッキー賞 

 

 

 

   提供者 清水一典君 「京都土産」 

     青木丈典君  肥田野秀知君 

                   

                

 

 

  

斉藤惠理子君 

本日はお忙しい中、青木村北村村長にゲストスピ

ーチをお願い出来ました。村長の村民愛と発展への

アイディアは多くの方が注目しています。お越し頂

き有難うございました。お話楽しみです。宜しくお

願い致します。 

皆さんお気付きでしょうか。31 ㎝髪を切り 2 回

目のヘアドネーションをしました。癌や白血病、先

天性の無毛症、不慮の事故などにより髪の毛を失っ

た子供たちに医療用ウイッグを無償提供する活動

です。一人の子供にウイッグを贈るのに、約 30 人

分の 31 ㎝以上の長さの髪の毛が必要で、 待ち望ん

でいる子供達が大勢います。恥ずかしい、学校に行

けないなどの子

供達の社会参加

の手助けにもな

りますので、この

活動を知って頂

き広げて行きた

いと思います。 

 

 

 

 

  

            中澤 信敏君 

１. RI より  

・『環境月間』 リソースのご案内 

２. 上田東急 REI ホテルより 

 ・消防点検と消防訓練のお知らせ 

３. 理事会より 

・理事会議事録 

例 会 日 誌 

幹 事 報 告 

会 ⾧ 挨 拶 
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              生川 秀樹君 

 

斉藤惠理子君 北村村長、お忙しいところありがと

うございます。お話楽しみにしてい

ます。 

中澤信敏君  北村村長本日はよろしくお願いい

たします。先週花見例会では昼間か

ら飲むノンアルコールビールおい

しかったですね。 

飯島俊勝君  北村村長さんご多忙の中ようこそ！

ありがとうございます。 

松澤一志君  北村村長本日はご苦労様でござい

ます。宜しくお願いします。 

横沢 正君  北村村長様、ようこそ。 

杉山 裕君  北村様、今日はよろしくお願いしま

す。 

生川秀樹君  ７日に 60 歳になりました。人生の折

返し地点。日本最高齢を目指してあ

と 60 年頑張ります。 

水野泰雄君  学校の授業が始まりました。バタバ

タしています。村長さんよろしくお

願いします。 

吉田 穣君  寒暖差が激しく体調管理が大変で

すネ。 

飯島伴典君  花粉はだいぶ楽になってきました。

シェアサイクルで街中を散策した

いです！ 

斉藤 仁君  先日の美穂ヶ池はおつかれ様でし

た。息子が中学生になり、サイズの

合っていない学ラン。学生服が歩い

ているようです。 

 

 

 

ニコニコ BOX 喜投額 4/11 16,000 円 

今年度累計 539,002 円 59.89％  

青木村の発展軸 
 

 

青木村長 北村 政夫様 

1.国道 143 号青木峠バイパス(トンネル)の早期実現 

  国道 143 号は、明治時代から長野県上田地域

と松本・安曇野地域を結ぶ、重要な役割を担う幹

線道路です。青木峠周辺区間が改良されることに

より、上田地域と松本・安曇野地域は大変近くな

り、信州の東西間の物流、観光、交流、医療、防

災などの各機能を飛躍的に発展させます。 

2.五島慶太顕彰活動 

   青木村の先人、五島慶太は東急グループの礎を

築いた実業家であるとともに、教育者として次世

代の育成に力を注いだ人でもあります。五島慶太

未来創造館を開館し、村内の慶太ゆかりの地を巡

る観光として集客を目指しています。 

3.竹内製作所青木工場の誘致    

就任以来、企業誘致のトップセールスを行い、

竹内製作所より生産規模拡大のため、青木村への

進出検討の申し出を受け、青木村土地開発公社か

ら竹内製作所へ工業用地を売却、令和５年夏の操

業に向け現在建設中です。 

4.人口対策   

青木村への移住者の増加促進。多岐にわたる子

育て支援プロジェクト〈教育・環境・就業・子育

て〉を実施しています。 

5.重点 道の駅あおき  

産業振興に寄与・雇用や起業の創出、所得の向

上・通過点から目的地へなっています。 

6.新幹線のスピードアップ 

観光客や移住者の増加に結びつく東京・大宮間

のスピードアップの実現を目指しています。 

 

早朝例会 海禅寺様  午前７時～ 

 ベース 欠席 メイク 出 席 率 
本 日  23 6 0 73.91％ 
前々回 24 6 1 79.17％ 

肥田野秀知君 笠原 一洋君 西澤 尚夫君 
清水 一典君   4 月 25 例会予定 

ゲストスピーチ 出席・ニコ BOX 報告 


